

Der im Ausschuss für Soziales und Kultur gebildete Arbeitskreis hat sich am 06.03.13 zusammengesetzt um eine Resolution zu verabschieden. Dort war man sich einig, keine Resolution zu verabschieden, sondern die Thematik mit den Mandatsträgern der SPD und Bündnis 90/Die Grünen persönlich zu besprechen. Des Weiteren wird seitens der Ausschussmitglieder gewünscht, dass Vertreter der betroffenen Vereine und Institutionen über diese Thematik im Ausschuss berichten mögen wie z. B. Feuerwehr und Musikschule.